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 Anfragen-Nr.   

 AF-0314/2012  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auslastung der Nicolaus-Otto-Straße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Nicolaus-Otto-Straße soll der Entlastung der Stedtfelder und der Kasseler Straße dienen. 
Von verschiedener Seite wurde eine Prüfung der Auslastung der Straße in Aussicht gestellt. 
In der Antwort auf unsere Anfrage 0272/2012 wurde zwecks Auswertung über das 
Verkehrsaufkommen auf das zweite Quartal verwiesen. 
 
II. Fragestellung  
 
Wie stark wird die neue Anbindung an das Opel-Werk genutzt und wie hoch ist die 
demgegenüber liegende Entlastung der Kasseler und der Stedtfelder Straße? 
 
1. Hat jetzt eine Verkehrszählung stattgefunden oder gibt es Schätzungen? Wenn Ja, mit 

welchem Ergebnis? Wenn Nein, wann? 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


